
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00928/2013
 

Requer  informações  sobre  vagas 
nas creches municipais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      CONSIDERANDO que, o setor talvez seja um dos mais 
procurados nesta secretaria; 

CONSIDERANDO que, a procura por vagas aumenta devido há 
uma série de fatores; 

CONSIDERANDO que, existem no município 17 creches e uma 
em construção; 

CONSIDERANDO  que, existem listas de espera por vagas; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Todas  as  crianças  que  estão  nas  creches  municipais,  os  pais 
trabalham ? 

2º ) É sabido que existem pais que nunca trabalharam e os filhos estão 
matriculados, isso é possível ? 

3º ) Existe um sistema de verificação que comprove se os pais estão 
trabalhando ou não depois de algum tempo ? 

3º ) Atualmente quantas crianças esperam por uma vaga nas creches 
municipais ? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de Agosto de 2.013

Celso Ávila
-vereador-


